



Lith. A. E. Levasseur, Paris.

BÉNÉDICTIN CAMALDULE | CAMALDOLESE O CAMANDOLESE

## CAMALDULES

(N° 52)

Cet Ordre est une ramification de celui de Saint-Benoît. Il fut fondé par saint Romuald, vers la fin du dixième siècle. Ce fondateur donna à ses religieux un habit blanc, à cause d'une vision qu'il avait eue de plusieurs personnes ainsi vêtues, qui montaient le long d'une échelle dont le sommet touchait le ciel.

Saint Romuald était plus que centenaire quand il fit un voyage aux monts Apennins, près de la ville d'Arezzo. Il y rencontra une solitude affreuse, nommé *Campo-Maldoli*, et résolut d'y bâtir un monastère pour y placer ses religieux. Cette construction commença en l'année 1009, et le saint fondateur put encore passer dix-huit ans de sa longue vie dans sa nouvelle Communauté en s'y livrant à toutes sortes d'austérités. Il finit par se retirer dans un monastère du Val de Castro, en la Marche d'Ancône, où il mourut, en 1027, âgé de cent-vingt ans, dont cent avaient été consacrés à la retraite et à la pénitence.

Le pape Alexandre II approuva cet Ordre en 1073. Il s'était formé une branche de cette Congrégation sous le nom *d'Ermites de Saint-Romuald* ou du *Mont de la Couronne*. Elle se fonda dans l'Ordre primitif des Camaldules, en 1532.

Il existe plusieurs maisons de cet Ordre dans l'Italie. En France, avant la révolution de 1789, on ne voyait que cinq couvents de Saint-Romuald. Il est sorti de cette Congrégation plusieurs sujets distingués. Nous pouvons citer, dans ces derniers temps, Maur Capellari qui devint pape sous le nom de Grégoire XVI, et qui est mort, en 1846, après un pontificat très-glorieux de seize ans.

